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Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
 
in der SVV vom 26.06.2020 hat der Stadtverordnete Gunnar Bähr gefragt, ob die derzeit im Wald 
lagernden großen Mengen an Stammholz bereits verkauft seien. Die Stadträtin, Frau Strauch, hat eine 
schriftliche Antwort angekündigt. Leider liegt diese, wie so oft, noch nicht vor. Daher fragen wir nochmals 
schriftlich zu diesem Thema, wie folgt, nach: 
 

a) Ist die große Menge Stammholz, welche derzeit im Büdinger Wald lagert, bereits verkauft oder 
wurden diese auf Vorrat zur Vermarktung bereitgestellt? 

b) Falls diese Holzvorräte vermarktet sind, -welche Preise wurden pro RM erzielt? 
c) Falls diese noch nicht vermarktet sind, - welche Preise werden sich erzielen lassen? 
d) Wie hoch waren der durchschnittliche Haue- und Rückelohn pro RM? 
e) Vermutlich werden sich die Kosten nicht durch den Verkauf decken lassen. Da dies bedeutet, 

dass das entstehende Defizit durch den Steuerzahler ausgeglichen werden muss, stellt sich die 
Frage, ob der Bürger die Gelegenheit erhält, günstiges (nicht teurer als für Großabnehmer) 
Nutz,– oder Brennholz aus diesen Vorräten zu erwerben? 

f) Falls ja, wie wird auf diese Möglichkeit hingewiesen? 
 
 
 
 
 
Eine Aussprache wird vorsorglich beantragt. 
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